



Lectura del Antiguo Testamento – Salmo 20:1-9
Lectura del Nuevo Testamento – 2 Corintios 2:12-17

La Iglesia triunfante “Un poder engañoso” # 2 2 Tesalonicenses 2:1-12

Wayne J. Edwards, pastor

En Mateo 16:18, Jesús dijo a sus discípulos: ***“Edificaré mi Iglesia, y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella”***.

- La palabra “iglesia” se traduce en nuestras Biblias en inglés de la palabra griega “ekklesia”, que no era una palabra religiosa sino más bien una palabra que describía a un grupo de personas que habían sido convocadas y reunidas para un propósito específico.
- Cuando Jesús dijo que edificaría Su Iglesia, estaba, en efecto, profetizando los resultados futuros de Su discipulado de los hombres que enviaría a proclamar el evangelio del propósito redentor de Su vida, muerte, sepultura y resurrección.
- La Iglesia es un cuerpo de todos aquellos que han sido llamados a salir de la oscuridad de este mundo malo y entrar en la luz de la Santa Palabra de Dios: la asamblea de aquellos que han recibido a Jesucristo como su Salvador y Señor.
- Si bien hay asambleas locales de creyentes alrededor del mundo, sólo hay una Iglesia universal, el Cuerpo de Cristo.

“¡Yo edificaré Mi Iglesia!”

- Jesús afirmó ser dueño de la Iglesia: aquellos que creen en Él le pertenecen.
- La Iglesia de Cristo no se puede construir con métodos humanos: Él añade a Su Iglesia a aquellos a quienes llama a través de la proclamación del evangelio.
- Aquellos que responden al evangelio confesarán con su boca: ***“Tú eres el Cristo, el Hijo de Dios vivo”***

“Las puertas del infierno no prevalecerán contra ella.”

- Satanás y sus seguidores atacarán a la Iglesia a lo largo de los siglos, pero al final de esta era, Satanás y sus seguidores serán arrojados al lago de fuego, pero la Iglesia saldrá victoriosa. Regresará con Cristo para gobernar y reinar sobre esta tierra durante 1.000 años, y luego en el Nuevo Cielo y la Nueva Tierra para siempre, un mundo sin fin.

En 2 Tesalonicenses 2:1-12, el apóstol Pablo describió las actividades satánicas del anticristo, un líder humano que surgirá después del rapto de la Iglesia para convertirse en el líder totalitario del mundo durante la Tribulación.

- El término “anticristo” significa “contra Cristo” o “el falso Cristo”, ya que muchos serán engañados y creerán que él es una deidad.
- Él establecerá un pacto de paz de siete años con Israel, pero lo romperá tres años y medio después, en lo que se llama la Abominación de la Desolación.
- Su objetivo final es destruir a todos los cristianos y judíos y establecer su reino satánico en la tierra.
- Sin embargo, en 2 Tesalonicenses 2:8, el apóstol Pablo dijo que cuando el Señor Jesús regrese, Él ***“lo derribará [al anticristo] con el aliento de su boca, y lo destruirá [su reino] con el resplandor de su venida”***.
- En Apocalipsis 19:19-20, el apóstol Juan dijo: ***“La bestia fue capturada, y con ella el falso profeta que había hecho señales en su presencia, con las cuales había engañado a los que recibieron la marca de la bestia, y habían adorado su imagen. Estos dos fueron lanzados vivos dentro de un lago de fuego que arde con azufre.”***

1. La Apostasía Futura – 2 Tesalonicenses 2:3 – “Nadie os engañe en ninguna manera, porque no vendrá sin que antes venga la apostasía.”

- La palabra griega para “apostasía” es “apartarse de las doctrinas esenciales de la fe cristiana y aceptar un evangelio falso.
- **1 Timoteo 4:1-2 – “En los últimos tiempos algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios.”**
- **2 Timoteo 3:1-3 – “En los postreros días vendrán tiempos peligrosos, porque los hombres serán... amantes de los deleites más que de Dios, que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella.”**
- **2 Timoteo 4:3-4 – “No soportarán la sana doctrina, sino que apartarán de la verdad el oído y se volverán a las fábulas.”**
- Pablo se refirió a esto como “la apostasía”, lo que significa que será un evento masivo al final de esta era. Negarán la necesidad de las doctrinas esenciales de la fe cristiana, establecerán su propio concepto de la fe cristiana, buscarán pastores que estén de acuerdo con sus puntos de vista y diseñarán su propia forma de adoración.
- En lugar de dejarse desafiar por la predicación expositiva de la Palabra de Dios y ser alentados y exhortados por la comunión de la familia de Dios, quienes se “apartan” establecerán su propio concepto de Dios. Este movimiento se llama “¡Apostasía!”

2. El engaño actual – 2 Tesalonicenses 2:3 – “ **Nadie os engañe en ninguna manera.**”

- La palabra griega para “engañar” significa mentir, estafar, engañar o seducir.
- En 2 Tesalonicenses 2:9 , el apóstol Pablo dijo que el anticristo será empoderado por Satanás, **“con todo poder, señales y prodigios mentirosos y engaños de iniquidad”**.
- En 2 Corintios 2:9 , el apóstol Pablo dijo: “Los mensajeros de Satanás son ángeles de luz”; su oferta parece ser luz, pero es oscuridad; parece ser útil y beneficiosa, pero es destructiva y mortal.
- En Colosenses 2:4-8 , el apóstol Pablo identificó las raíces del engaño como las **“tradiciones de los hombres”** y **“los principios básicos del mundo”**.
- Cuando la predicación de la Palabra de Dios es reemplazada por las filosofías inútiles del mundo y las fábulas de los hombres, aquellos que no tienen suficiente discernimiento espiritual pueden ser engañados.
- En promedio, 100 iglesias en Estados Unidos cierran sus puertas cada semana, no porque ya no haya más personas perdidas para ser salvadas o personas salvadas para ser discipuladas, sino porque los pastores no están predicando todo el consejo de la Palabra de Dios.

3. El Poder Engañoso – 2 Tesalonicenses 2:11-12 – “ **Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la mentira, a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.**”

- Un fuerte engaño es una influencia engañosa que impide que una persona crea la verdad.
- Después del rapto de la Iglesia, parte de la ira de Dios que se derramará sobre la tierra es Su juicio divino sobre aquellos que se negaron a escuchar la verdad acerca de su naturaleza pecaminosa, su necesidad de un Salvador y Jesús como el Salvador que necesitaban.
- Lo que los incrédulos se hicieron a sí mismos al rechazar la verdad de la Palabra de Dios, Dios lo continuará como Su juicio divino sobre ellos: endurecieron su corazón contra la Palabra de Dios, y Dios los sella en su destino.
- Si una persona está bajo la constante predicación y enseñanza del evangelio, y aún así no oye, ni ve, ni cree, llegará un día cuando no podrá oír, ni ver, ni creer, porque Dios enviará sobre ella una influencia engañosa tan fuerte que creará las mentiras de Satanás como si fueran la verdad de Dios.
- Dios simplemente endurece el camino que habían elegido recorrer.
- En Génesis 6 , Dios dijo: “ **Mi Espíritu no contendrá para siempre con el hombre**”, y limpió toda la tierra con un diluvio.
- Llega un punto cuando Dios deja de esforzarse para que el hombre pecador se arrepienta de su pecado de incredulidad y sea salvo, y lo entrega a soportar sus deseos pecaminosos para siempre, sin esperanza de liberación; su destino está sellado por la eternidad.
- El contraste entre la asombrosa gracia de Dios y la ira juzgadora de Dios:
 - **En la salvación** , el hombre actúa en respuesta a la elección de Dios.
 - **En la condenación** , Dios actúa en respuesta a la elección humana.

